
 

 

 

   令和３年１１月１９日（金）通算第１３４０回１１月第３例会 

マリエール太田（通常例会場） 

３０代会長大谷克己会長挨拶    

皆さん、こんにちは！ 

11 月第 3 例会です。よろしくお願いい 

たします。 

まず先にスポーツの話を少しさせて下さい。 

皆さまはすでにご存じかと思いますが本日 

アメリカ大リーグの最優秀選手ＭＶＰの発表が 8 時 48 分にありました。エンゼルスの

大谷翔平選手です。日本人選手としては 2 人目の快挙、イチローさんから 20 年ぶりで

とにかく凄いです。私と同じ苗字を書きますが、ちょっと違いますね。子供たちが大谷選

手のプレーやその他の仕草を見て、大谷選手のような大人になりたいと、未来への希望

を植え付けた年だと思います。 

私たち太田中央ロータリークラブもバレーボール大会を開き子供たちに「夢・希望・可

能性は無限大」をテーマにし開催して参りました。ロータリーってスゴイねと思ってくれた

でしょうか。無理やりのこじつけですが。 

さて、本日の例会テーマは「30周年を考える」です。石塚先輩と荒牧先輩に15周年、

20 周年の時の思いと経験をお話して頂き 30 周年の参考にし、これから組み立てて行

きたいと思います。また、メンバーの皆さんのご意見を頂きみんなで考えて行きたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

最後になりますが皆さまにとって良い一日でありますように心より願っております。 

 

 



 

R 財団・ポリオ・米山寄付者報告 
  ※ロータリー財団員会 副委員長 武井智明。今週も委員長が欠席続きで出番が多いです。 

 

                     クラブ管理運営委員会委員長 小暮正人。 

 

 

 

                                     出席報告 

                                     ニコニコ 

 

 

 

 

クラブフォーラム 
  パネルディスカッション 

  「原点回帰 ３０周年を考える」 

                   コーディネーター 幹事 松本 徹 

 

こんにちは、本日の例会は 

「３０周年を考える」です。 

今日は皆さんとともに周年事業を振り 

返り、当時のエピソードや周年事業を通して考えていたことなどをパネラーの皆

様からお話をしていただき、来る３０周年事業をどんな事業としてとらえるのか

を考えていきたいと思います。 

 

パネラーの紹介です。 

第１５代会長    石塚栄 さん      ３０周年実行委員長 

第１３代・第２０代会長 荒牧功二 さん   ２５周年実行委員長 

第３０代   現会長 大谷克己 さん 

  

 



 
 
 
 
 
 
 

   石塚 栄        荒牧 功二       大谷会長 

経歴を見ますと、ここに蛭田パスト会長（５周年・２０周年実行委員長）が加わると過去の周

年事業を大体のこのメンバーで回してしまったといえなくもありませんが・・おんぶにだっこで

はいけませんよね 

さて、３０周年はどのような展開になるでしょうか。 

それでは、 

発表は３分程度でお願いいたします。 

まず初めに 

① 周年の思い出というか、エピソードを思い出されましたらお聞かせください。 

石塚＊おおたＲＣと合同事務局当時の１０周年、当時はクラブ幹事でした、 

また＊会長時代の１５周年の時を振り返って 

荒牧＊５周年はだいぶ派手に事業をおこなっていたと聞いていますが、当時 副幹事を務め

いた時は何かエピソードはありましたか。 

   ２５周年は実行委員長でしたが、５周年・１０周年との違いとかありましたか。 

会長： 

＊大谷さんは１０周年の入会でしたが周年事業をどのように見てましたか。 

 

② 各周年事業が終わり、考えたことがあったら教えてください。 

荒牧さん石塚さんは５周年事業から周年を経験していますが、周年が終わった翌年以降はク

ラブでは何か変わったことがありましたでしょうか。ステップアップしたことがありました

か。 

  石塚；荒牧：昔で忘れちゃった。 

  会長：１０周年前後の入会ですが、クラブの変化とか感じたことはありますか。 

     無我夢中でした。 

③ こういう○○○周年事業の目指す本当の目的とは何だと思いますか。 

石塚：クラブを俯瞰すること。 

荒牧：振り返って何が足りないか、新しい事業をどうするか考える機会。 

会長：中長期のクラブ展開を考える機会。 

 

 

 

  



 

短い時間でしたが、いろいろお話を聞くことができました。改めて感じることは、 

周年事業を通じて、今後のクラブ運営について、どんなことを目標に展開していくのかを明確に

することが大切だと思いました。 

「なんとなーくロータリー」というのも肩の力が抜けて私は好きなんですが、 

でも、そこには、ロータリーの本来の楽しさや、ダイナミックさ等感じることはできないでしょ

う。 

 

さて、皆さんは、周年事業をどんなふうにイメージしますでしょうか。私は、 

３０周年事業が、太田中央 RC の未来の扉をあけて、新展開をもたらす事業であってほしいと思

います。 

 

以上で本日のフォーラムを終了いたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

◇例会場 マリエール太田 太田市西矢島町６０１  

℡ ０２７６－４５－３１１１  

◇例会日 金曜日 １２：００～  

◇事務局 〒３７３－０８５３  

太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

     

   

会  長 大谷 克己 

幹  事 松本 徹 

クラブ広報委員会 

委 員 長 新野 幸子 

副委員長 北澤 恵美子 

 

 


